

Schüler stürzt bei Unfall mit Renault: Polizei sucht Zeugen!



Ein dramatischer Vorfall ereignete sich am Montagmorgen, dem 16. Dezember, in Hückelhoven! Ein 16-jähriger Schüler war auf seinem E-Scooter auf dem Weg zur Schule, als er um 07:45 Uhr in den Kreisverkehr an der Straße Am Landabsatz einfuhr. Plötzlich krachte es! Ein dunkler Renault, der aus Richtung Sophiastraße kam, touchierte das Heck seines Scooters, und der Junge stürzte auf die Fahrbahn.

Was folgte, war schockierend! Der Fahrer des Renault, ein etwa 60-jähriger Mann mit asiatischem Erscheinungsbild, hielt kurz an und fragte den Schüler, ob alles in Ordnung sei. Obwohl der Jugendliche ihm versicherte, dass er nichts abbekommen hatte, merkte er später, dass er sich doch leicht verletzt hatte. Der Vorfall hinterlässt nun Fragen: Warum fuhr der Fahrer einfach davon? Die Polizei in Heinsberg sucht Zeugen und bittet den Renault-Fahrer, sich zu melden. Wer hat den schockierenden

Vorfall beobachtet? Hinweise können unter der Telefonnummer 02452 920 0 abgegeben werden!

Zeugenaufruf!

Der Fahrer ist rund 150 cm groß, hat eine kräftige Statur, einen dunklen Bart und war zur Tatzeit in ein dunkles Poloshirt und eine Weste gekleidet. Jeder Hinweis zählt, um den Vorfall aufzuklären und dem verletzten Schüler zu helfen. Die Polizei steht bereit, um sachdienliche Informationen entgegenzunehmen!

Statistische Auswertung

Ort: Lichtenberg, Deutschland

Vorfall: Demonstration

Ursache: Protest gegen Waffenlieferungen, gegen Stationierung US-amerikanischer Waffen

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: redglobe.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)